

Kapolresta Mataram Pantau Langsung Pengamanan Muktamar IDI 2025 di Hotel Lombok Raya

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2025 - 14:39



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., turun langsung memantau kesiapan personel pengamanan dalam rangka Muktamar Ikatan Dokter Indonesia (IDI) yang digelar di Hotel Lombok Raya, Mataram, pada Jumat (14/02/2025).

Kehadiran Kapolresta di lokasi bukan sekadar formalitas, melainkan untuk memastikan seluruh personel yang bertugas siap mengamankan kegiatan berskala nasional tersebut.

"Kami ingin memastikan kesiapan personel yang bertugas memberikan pelayanan keamanan di acara ini. Ini adalah kegiatan nasional yang dihadiri tamu-tamu dari berbagai daerah di Indonesia, jadi pengamanan harus benar-benar maksimal," ujarnya kepada media di sela-sela pemantauan.

Muktamar IDI tahun ini menjadi momen penting, tidak hanya bagi kalangan medis tetapi juga bagi Kota Mataram sebagai tuan rumah. Ribuan peserta dari berbagai provinsi di Indonesia hadir untuk membahas berbagai isu penting di bidang kesehatan.

Kapolresta menegaskan bahwa pengamanan dilakukan secara komprehensif, mulai dari sterilisasi lokasi, pengaturan lalu lintas, hingga pengamanan di titik-titik strategis di sekitar hotel.

"Kami telah menempatkan personel di berbagai titik untuk memastikan keamanan peserta, serta mengantisipasi potensi gangguan yang bisa saja muncul selama acara berlangsung," jelasnya.

Selain pengamanan fisik di lokasi acara, patroli di sekitar area juga ditingkatkan guna menciptakan situasi kondusif dan memberikan rasa aman bagi peserta maupun masyarakat sekitar.

Dalam pengamanan ini, Polresta Mataram juga bekerja sama dengan berbagai pihak, termasuk TNI dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP). Sinergi antarinstansi ini diharapkan mampu menjaga ketertiban dan keamanan hingga muktamar selesai.

"Kami berharap kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan sukses. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga kondusivitas dan mendukung kelancaran acara," tutup Kapolresta.

Muktamar IDI 2025 diharapkan menghasilkan berbagai rekomendasi penting terkait kemajuan dunia kesehatan di Indonesia, sekaligus menjadi ajang silaturahmi nasional bagi para dokter dari berbagai penjuru negeri. (Adb)